

Protokoll

67. Sitzung | WiSe24/25



Gremium:	Campus-AStA Furtwangen
Termin:	14.10.2024
Zeit:	13:10
Ort:	Büro B0.03
Mitglieder:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Alexander Gritzfeld[AG] <input checked="" type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner[AW] <input type="checkbox"/> Elias Noack [EN] (Thesis) <input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD] (Thesis) <input checked="" type="checkbox"/> Johannes Rümenapp [JR] <input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lüthje [KL] <input type="checkbox"/> Larissa Geade [LG] <input type="checkbox"/> Lena Meister [LM] <input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW] (Thesis) <input checked="" type="checkbox"/> Marvin Laubscher[ML] <input checked="" type="checkbox"/> Matvey Mitaev [MM] <input checked="" type="checkbox"/> Nils Hack [NH] <input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB] <input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG]</div>
Anwärter:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger <input checked="" type="checkbox"/> Thomas Ulmer <input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering <input type="checkbox"/> Clemens Roersch <input checked="" type="checkbox"/> Jan Schöbel</div>
Sachverständige:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt)</div>
Schriftführung:	Matvey Mitaev
Vorsitz:	Tim Goldschmidt

Inhaltsverzeichnis

1	Organisatorisches	2
1.1	Begrüßung	2
1.2	Bestätigung des 66. Protokolls	2
1.3	Bestätigung Tagesordnung	2
1.4	Ankündigungen	2
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	2
2.1	Referat: Finanzen	2
2.2	Referat: Technik	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit	2
2.4	Referat: Social Media	2
2.5	Referat: Eventmanagement	2
2.6	Referat: Hochschulpolitik	3
3	Weitere Agendapunkte	3
3.1	Formulare: Verleih und AC Buchung	3
3.2	Sitzungstermin WS24 25	3
3.3	Weihnachtsfeier	3
3.4	Lasertagausflug	3
3.5	Amtseinführung Rektorat	3
3.6	Ausleihe Polizeigitter Musikverein Vöhrenbach	3
3.7	Ersti Party	4
3.8	Lager Ausräumung	4
3.9	Bar	4
3.10	Sigi braucht mutige Menschen	4

Beginn: 13:19

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des 66. Protokolls

[TG] Das letzte Protokoll wird als bestätigt erklärt.

1.3 Bestätigung Tagesordnung

[TG] bestätigt die Tagesordnung.

1.4 Ankündigungen

1.4.1 StuRa Sitzung am 22.10.2024

[TG] kündigt die StuRa Sitzung nächste Woche Dienstag in Schwenningen an.

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

2.2 Referat: Technik

2.3 Referat: Sport & Freizeit

[AG] Die Reftreff-Webseite wurde aktualisiert. Die Freischaltungen stehen noch aus. Nicht alle Referatsleiter haben die Unterschriften geleistet; die Liste ist im Fach einsehbar. Das Ticket-System muss ebenfalls noch überprüft werden.

2.4 Referat: Social Media

[AW] Weitere Informationen zu den Veranstaltungen werden vorbereitet und stehen noch aus. Nächste Woche wird es Werbung für den neuen Studierbar geben.

2.5 Referat: Eventmanagement

ML Die Hilfe beim Refuel Rave 12.12 wird benötigt.

- Bericht Studierbar 10.10

ML Letzte Studierbar war sehr gut! Turnier war gute Idee! 5 Personen als Aushilfen sind mehr als ausreichend.

- Ankündigung Studierbar 24.10.

ML Nächste Woche wieder Bierpongturnier! Die Schichtentabelle könnte gemacht werden. (Falls die Nachfrage existiert)

2.6 Referat: Hochschulpolitik

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Formulare: Verleih und AC Buchung

[JD] Es gibt einen neuen Entwurf für das Verleihformular! Der Entwurf liegt neben dem Verbandskasten. Nächste Woche wird er offiziell eingesetzt. Bitte durchlesen und Feedback abgeben.

3.2 Sitzungstermin WS24 25

[TG] Die AStA-Sitzungen werden immer montags um 13:10.

3.3 Weihnachtsfeier

[TG] Es wird ein paar Termine vorgegeben und danach wird es abgestimmt. (20.12 oder 21.12)

3.4 Lasertagausflug

[TG] Wir haben ein Budget, den wir zusammen für einen Ausflug ausgeben können. Diesmal wird es voraussichtlich ein Lasertag-Ausflug. Der Termin ist noch offen. Falls jmd. will etwas anderes außer Lasertag, gerne Vorschläge.

[TG] Die Anwärter werden gern eingeladen, da es nur sehr wenige AStA Mietglieder gibt.

Abstimmung

Abstimmungsfrage	Lasertag (Dafür) oder Kartfahren (Dagegen) ?
Dafür	4 Stimmen
Dagegen	2 Stimmen
Enthaltung	4 Stimmen

[TG] Der Termin wird im Signal abgestimmt.

3.5 Amtseinführung Rektorat

[MW] Am Ende des Monats sollten die Wahlvorschlagszettel für den Senat abgegeben werden. Es ist wichtig, an diesem Prozess teilzunehmen, um mitbestimmen zu können. Wir bitten um eure Überlegungen und Rückmeldungen!

3.6 Ausleihe Polizeigitter Musikverein Vöhrenbach

[SF] Die Kautions sollte bezahlt werden. Wir müssen sie selbst abholen. Heute wird dies zugesagt. Die Kautions beträgt 100 Euro.

Abstimmung

Abstimmungsfrage	Sind alle mit der Kautions einverstanden?
Dafür	10 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	2 Stimmen

3.7 Ersti Party

[TG] Der Termin würde bestätigt! Das Sicherheitskonzept würde bestätigt!

3.8 Lager Ausräumung

[NH] Es wird Hilfe benötigt, um Lager zu räumen. Es findet am WE statt.

3.9 Bar

[ML] Es sollten neue Regeln für Bar ausgedacht werden. Durch häufige Nutzung wird die Bar unsauber gehalten, da werden Lebensmittel vorbereitet und kaum aufgeräumt. (Vor allem Mülleimer). Der Bar-Schichtplan wird demnächst gestaltet. Das ist lebensgefährlich und ekelhaft.

3.10 Sigi braucht mutige Menschen

[SF] Es werden mutigen Menschen benötigt, um Posten für Senatsausschüsse zu vergeben. Bis nächste Woche! (Bsp. SWFR Vertreter, Bafög, Stipendium usw.)

Schluss: 14:17

Vorsitz der 68. Sitzung